



*Misión Permanente de Costa Rica ante los  
Organismos de las Naciones Unidas con sede en Roma*

**El Representante Permanente**

05 de noviembre, 2021  
Roma, Italia

**RCR-118-2021**

Excelencia,

Tengo el agrado de dirigirme a usted para agradecerle en lo que vale su atención a la audiencia concedida al Sr. Rodolfo Solano Quirós, Ministro de Relaciones Exteriores y Culto de Costa Rica del pasado 25 de octubre, ocasión de la que estamos seguros, se obtendrán importantes resultados.

Me permito informarle que el Canciller Solano me solicitó encomiablemente, expresarle su satisfacción por haberse podido reunir con usted y su excelente equipo de profesionales.

Por ello, deseamos reafirmar una vez más el compromiso de Costa Rica en seguir trabajando con la FAO en los importantes asuntos que se trataron en dicho encuentro y que procedo a enumerar brevemente:

1.- Facilitar todas aquellas oportunidades de diálogo que contribuyan a aportar soluciones para combatir el hambre y la desnutrición, la pobreza y la inseguridad alimentaria, especialmente en las zonas rurales, en las indígenas y en las afrodescendientes, especialmente en el norte de Costa Rica procurando siempre el respeto a sus costumbres y tradiciones.

2.- Propiciar mayores oportunidades para desarrollar proyectos de cooperación sur-sur y triangular, especialmente en materia tecnológica y favorecer con ello, el desarrollo de las comunidades que no cuentan con las condiciones necesarias de conectividad y evitar así, la deserción escolar y colegial. Estamos convencidos de que no podemos permitir que los niños y jóvenes sigan abandonando sus estudios debido a la falta de herramientas como internet en sus casas.

**SU EXCELENCIA  
QU DONGYU  
DIRECTOR GENERAL  
ORGANIZACIÓN DE LAS NACIONES UNIDAS  
PARA LA ALIMENTACIÓN Y LA AGRICULTURA (FAO)  
ROMA.-**

3.- Reafirmamos el compromiso de impulsar y fortalecer el Decenio de las Naciones Unidas para la Agricultura Familiar a través de la Coalición para la Agricultura Familiar que está liderando Costa Rica.

4.- Dar mayor visibilidad a las políticas que fortalecen la economía azul.

5.- Costa Rica agradecerá el apoyo que la FAO pueda brindar en la designación de un experto que colabore en el proceso de certificación de las candidaturas de DOTA (con café) y Tucurrique (con pejibaye) como nuevos Sistemas Importantes para el Patrimonio Agrícola Mundial (SIPAM).

6.- Continuar promoviendo los proyectos de pagos de servicios ambientales, dando a conocer sus beneficios que, como política, el país ha venido desarrollando en los últimos años y que ha servido como ejemplo para otros naciones al consolidarse como una herramienta para compensar y alentar a los pequeños agricultores a mejorar las prácticas de gestión de la tierra al estar convencidos de que tipo de proyectos también tienen como objetivos: a.- Aumentar la relevancia de los servicios ecosistémicos en las políticas públicas; b.- Experimentar mecanismos internacionales innovadores que promuevan dichos servicios; c.- Contribuyen al desarrollo de una economía no basada en el consumo de carbono.

7.- Aprovechar los espacios con los que cuenta el país como el Centro Agrónomo Tropical de Investigación y enseñanza (CATIE), el Instituto Interamericano para la Cooperación de la Agricultura (IICA), y la Universidad EARTH, casa de estudios superiores que cuenta con una importante presencia africana, entre su población estudiantil.

8.- Reiterar al Director General de la FAO, la invitación a visitar Costa Rica antes del mes de mayo del 2022.

9.- La FAO cuenta con Costa Rica como socio, pues la perspectiva nacional no se limita a sus fronteras naturales sino que va más allá, y por ello reafirma su compromiso en seguir buscando más y mejores oportunidades para los países de la región, especialmente sus vecinos más cercanos.

Dicho lo anterior, estimado Director General, esperamos que este y otros temas puedan seguir siendo objeto de nuestra agenda de trabajo.

Al agradecerle al señor Director General su fina atención a la visita del Canciller costarricense, le reitero las seguridades de mi más alta consideración y estima personal,



**Federico Zamora Cordero**

Cc.-  
Archivo.-